



Nachfolgende Mitteilung ist grundsätzlich zu prüfen und zu beachten.

Datum: 10.03.2024

Liebe Sportfreunde,

bei der Spielausschuss-Sitzung der RPS am 09.03.2024 wurde für den Spielbetrieb aller Jugendmannschaften ab der Saison 2024/25 festgelegt, dass eine Haftmittelnutzung erlaubt sein muss. Dies bedeutet, dass auch bei den Qualifikationsspielen zur RPS auf Landesebene ebenfalls eine Haftmittelnutzung erlaubt sein muss.

Ich bitte euch diese Info bei der Meldung zur RPS zu berücksichtigen.

gez. Thorsten Lob
VP Spieltechnik